

L'IMPACT DES POLITIQUES AGRICOLES SUR LA SECURITE ALIMENTAIRE EN ALGERIE

BENZIOUCHE Salah Eddine

Département d'Agronomie, Université Mohamed Khider Biskra.

Sbenziouche@yahoo.fr

Résumé :

L'importance socioéconomique et environnementale du secteur agricole en Algérie est une donnée connue est indiscutable, principalement par son intérêt économiques à travers la sédentarisation des populations rurales, le marché d'emploi qu'elle offre, et les produits agricoles mis sur le marché pour satisfaire les besoins de la population. Bien que les différentes politiques agricoles mises en place par le pays depuis l'indépendance à ce jour ; cette agriculture n'est pas arrivée aux résultats escomptées et la facture d'importation des produits agroalimentaires reste flagrante ; ce qui mit en jeu la sécurité alimentaire du pays parfois.

Dans cette communication, nous présenterons un état des lieux de l'agriculture algérienne et des différentes politiques agricoles dans les régions sahariennes. Expliquer les causes de cette situation qui résulte essentiellement par la combinaison d'une série des facteurs d'ordre techniques, socioéconomiques, agricoles, administratives et naturelles. Mais aussi, d'exposer les conséquences et le niveau de dégâts causés par ces contraintes qui menace la sécurité alimentaire du pays, et enfin de suggérer les solutions que nous voyons nécessaires de protéger et valoriser ce secteur, et assurer une suffisance alimentaire dans certains produits.

Mots clés: *Politique agricole, Régions sahariennes, Sécurité alimentaire, socioéconomique, Production, Contraintes.*